



Simulacro electoral

IEEM

Promueven la votación inclusiva

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) favorece la inclusión de las personas con discapacidad en la vida democrática de la entidad. Por ello en coordinación con la Confederación Mexicana de Organizaciones en favor de la Persona con Discapacidad Intelectual (CONFEDI), llevaron a cabo el primer Simulacro Electoral para Personas con Discapacidad Intelectual. La Consejera Electoral, Paula Melgarejo Salgado, explicó que este ejercicio tiene como finalidad promover la inclusión e igualdad, además de dignificar la condición humana y que todas las personas puedan ejercer su derecho a participar en la Jornada Electoral mediante su voto. Además, resaltó que para facilitar este ejercicio y lograr que los participantes se sientan seguros y cómodos, el 4 de junio habrá personal en casillas que los guíen o, si lo prefieren, podrán acudir con una persona de su confianza para apoyarlos en el proceso. Por su parte la Consejera Electoral, Patricia Lozano Sanabria, compartió con las y los jóvenes que participaron en el simulacro, los documentos que se utilizarían en dicho ejercicio y detalló que son los que se proporcionarán el día de la elección en las casillas.

Añadió que el 4 de junio se utilizará una planilla color café fabricada en papel seguridad, donde se plasmarán las opciones que compiten por la Gubernatura del Estado de México y, para quien lo necesite, habrá una planilla en braille. **Redacción**